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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA, DE NÚMERO 011/2017 DO 

SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e 

quarenta e cinco minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral 

Ordinária no auditório do Campus Sombrio, sito a Av. Prefeito Francisco Lummertz 

Junior, 930, Bairro Januária, município de Sombrio, SC, a Diretoria e demais 

sindicalizados do SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital: a) 

apresentação e posse dos novos membros do Conselho Fiscal; b) apresentação de 

chapas, processo eleitoral e posse da diretoria executiva do sindicato para o mandato 

2017-2019; c) discussão e deliberação sobre contratação de um auxiliar 

administrativo, para funções de secretário(a) do sindicato; d) discussão e deliberação 

sobre locação de sala para funcionamento da sede administrativa; e) discussão e 

deliberação sobre contratação de hospedagem e desenvolvimento de site; f) 

discussão e deliberação sobre reajuste do Plano de Saúde; g) discussão e 

deliberação sobre participação na 151ª Plenária Nacional e h) outras pautas 

apresentadas pela assembleia. Ao iniciar os trabalhos, o Coordenador-geral da seção 

Santa Rosa do Sul, Antonio Marcos Marangoni deu boas vindas aos presentes e 

explicou a necessidade de realizar a assembleia para deliberar sobre as pautas que 

foram apresentadas, disse também que apresentou juntamente com o edital da 

assembleia uma exposição de motivos em cada pauta para que os filiados pudessem 

saber previamente as alternativas iniciais e caminho proposto pela direção do 

sindicato em cada questão e que já foi realizada, nesta mesma data, uma assembleia 

no Campus Santa Rosa do Sul, com a mesma pauta, a fim de contemplar a 

participação do maior número de filiados possível. Abrindo a pauta o Coordenador 

informou que em assembleia realizada no dia vinte e oito de junho passado, 

coordenada pela comissão eleitoral, foi eleito o novo Conselho Fiscal com mandato 

2017-2019, com a seguinte composição, conselheiros titulares: Gladenir Goersich 

Andrades, Robson Rosa dos Santos e Daiane Nagel Acordi e conselheiros suplentes, 

Rosana Possamai Dela, Leonardo de Souza e Edivaltrys Inayve Pissinati de Rezende. 

O coordenador-geral do sindicato, solicitou uma salva de palmas aos colegas e por 

este ato a assembleia deu posse aos novos conselheiros. No segundo ponto de pauta, 

letra “b”, Marangoni informou que, após terem sido frustrados dois períodos de 

inscrição de chapa e eleição, a comissão nomeada para o processo eleitoral devolveu 

os trabalhos para a atual direção do sindicato, para que fossem tomadas as medidas 

cabíveis conforme código eleitoral, pelo qual a direção do sindicato abriu por edital, 

novo prazo para inscrição de chapas para compor a Diretoria Executiva. O prazo de 

inscrição se findou as doze horas de hoje, dia cinco de setembro de dois mil e 

dezessete e apenas uma chapa foi inscrita, com a seguinte composição e qualificação, 
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Coordenação Geral  Representante dos Técnicos Administrativos e Presidente da 

Seção: Antonio Marcos Marangoni, CPF: 982.007.399-53, RG: 3.453.066, SSP/SC; 

Coordenação Geral  Representante dos Docentes: Gerson Luiz da Luz, CPF 

561.688.370-00, RG 1.037.268.181, SSP/RS; Coordenação de Administração e 

Finanças – Secretária-geral: Jadna dos Santos Nazário, CPF 007.680.609-07, RG 

43555855 SSP/SC; Secretária Adjunta:  Cristina Quartieiro Dalpiaz Soares, CPF: 

710.973.92015, RG: 8048152949 SSP/SC; Tesoureira-geral: Cristiane Lied, CPF: 

037.490.54959, RG: 4.492.724 SSP/SC; Tesoureiro Adjunto: Fernando Dilmar 

Bitencourt, CPF: 582.540.489-91, RG 1.534.583 SSP/SC; Coordenação de Formação 

Política e Relações Sindicais: Luciana Cândido dos Santos, CPF: 017.033.68916, 

RG: 3.561.540 SSP/SC; Coordenação de Comunicação e de Aposentados: Avelina 

Claudete Rodrigues Claudino, CPF: 582.540.809-68, RG: 1.974.723 SSP/SC; 

Coordenação Jurídica e Relações de Trabalho: Mara Rubia dos Santos, CPF 

007.680.609-07, RG 43555855 SSP/SC. Informou ainda que essa composição 

atendeu a orientação de assembleias anteriores quanto a verificação de interesses 

por parte de alguns servidores que decidiram declinar do convite de participar da 

direção e que também buscou a equidade entre o número de membros dos dois 

campus que formam a base da seção sindical. Após apresentada a chapa, a nominata 

da nova direção foi colocada em votação, a qual foi eleita por aclamação da 

assembleia e homologada por unanimidade dos presentes. Ato continuo o agora novo 

Coordenador-geral agradeceu aos que deixam a direção do sindicato e ressaltou que 

outros colegas estavam dispostos a participar, contudo, a chapa é de apenas nove 

membros, mas que espera o apoio e auxilio de todos os filiados, disse também que a 

mesma composição foi aclamada eleita pela assembleia em Santa Rosa do Sul e 

assim, passam a exercer o novo mandato até 2019. Com uma saudação em palmas, 

a assembleia deu posse à nova direção que tem mandato até julho de dois mil e 

dezenove. O presidente informou que em virtude dos feriados que se aproximam, 

convocará reunião da direção para a próxima semana a fim de estruturar o plano de 

trabalho que será devidamente apresentado aos servidores em tempo oportuno, para 

aprovação em assembleia. O Coordenador-geral passou ao terceiro ponto de pauta, 

letra “c” que trata de discussão e deliberação sobre contratação de um auxiliar 

administrativo, para funções de secretário(a) do sindicato, apresentou as razões da 

direção para justificar a necessidade de contratação e a importância deste profissional 

para a organização administrativa e operacional da seção. Colegas que já passaram 

pela direção reafirmaram a necessidade deste apoio operacional para bem realizar os 

trabalhos no sindicato. Marangoni informou que a remuneração deste contratado deve 

ser de R$ 1.235,00, mais benefícios de vale transporte e vale alimentação, informou 

ainda que, segundo o escritório de contabilidade que assessora o sindicato, este valor 

é correspondente ao piso da categoria no Estado. Ao final dos debates, foi colocado 

em votação a autorização para contratar um profissional para estas funções, sendo 

que se registrou dezoito votos favoráveis, nenhum voto contrário e três abstenções. 
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Digo, os votos na assembleia em Sombrio, para contratar um profissional para o 

sindicato, foram registrados da seguinte forma e quantidade, três votos favoráveis, 

nenhum voto contrário e uma abstenção, sendo está do coordenador eleito, por este 

já ter votado na assembleia em Santa Rosa do Sul, sendo aprovada a contratação. O 

Coordenador informou que em Santa Rosa do Sul, foi deliberado para que a direção 

elabore uma minuta de edital, repasse para as listas de e-mail para contribuições de 

filiados e apresente para homologação em nova assembleia. A mesma proposta, 

atingiu consenso na assembleia em Sombrio.  Em seguida, entrou em discussão a 

letra “d” da pauta, correspondente a discussão e deliberação sobre locação de sala 

para funcionamento da sede administrativa, o Coordenador-geral apresentou a 

demanda e disse que agora com a possibilidade de contratação de um funcionário 

para o sindicato necessita-se de um local adequado para o desenvolvimento dos 

trabalhos, guarda de documentos e materiais e um local de referência para os 

atendimentos, explanou que já fez um contato prévio com o professor Deivi, diretor do 

Campus, sendo que o mesmo sinalizou como positiva a possibilidade da cessão de 

uso de uma sala para o sindicato. Após manifestação de alguns colegas e os devidos 

esclarecimentos, Marangoni colocou a proposta de locação de uma sala em votação 

e obteve três votos favoráveis, nenhum voto contrário e uma abstenção, sendo a do 

coordenador que registrou voto em Santa Rosa do Sul. Quanto ao local da sede, foi 

deliberado que a direção apresente mais informações na próxima assembleia, 

considerando possibilidades como cessão de sala nos campus em Santa Rosa do Sul 

e/ou em Sombrio e locação de salas comerciais em Sombrio e também em Santa 

Rosa do Sul, com fundamento da necessidade de autonomia e independência do 

sindicato em relação a gestão institucional do IFC, ficando assim deliberado e nesta 

assembleia, aprovada tão somente a contratação de uma sala para organização da 

sede administrativa do sindicato, conforme votação já registrada nesta ata. Iniciando 

o próximo ponto de pauta, letra “e”, discussão e deliberação sobre contratação de 

hospedagem e desenvolvimento de site, o coordenador do sindicato propôs 

autorização para contratação de desenvolvimento e hospedagem do site do sindicato, 

considerando que com a nova política de segurança da informação, não é possível ter 

contato com os sindicalizados ativos e aposentados pelo e-mail institucional, sendo 

necessária outra forma de abordagem, após alguns esclarecimentos a assembleia 

decidiu que a direção deve apresentar na próxima assembleia os custos e uma 

proposta mais elaborada sobre o assunto, assim foi deliberado. Avançando na pauta 

de debates convocados, Marangoni iniciou discussão e deliberação sobre reajuste do 

Plano de Saúde, letra “f”, do edital, para o qual apresentou que a operadora do plano 

de saúde formalizou a proposta de aumento linear de 22% e manutenção da 

coparticipação em 20% ou reajuste de 13% com a alteração da coparticipação de 20% 

para 30%, esclareceu ainda que o contrato com o plano de saúde prevê meta de 

sinistralidade de 75% e no último período de doze meses este índice chegou a quase 

92%, o que determinou os reajustes nestes patamares. Prestados todos os 
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esclarecimentos, se iniciou a votação avaliando as duas propostas, sendo três votos 

favoráveis para o aumento linear de 22%, nenhum voto favorável a outra proposta e 

uma abstenção.  Na letra “g” da pauta, discussão e deliberação sobre participação na 

151ª Plenária Nacional, Marangoni solicitou que a assembleia deliberasse quanto a 

participação da seção na 151º plena e apresentou a pauta. Como este é um tema 

recorrente, não houve discussão e foi colocado em votação, sendo que se obteve três 

votos favoráveis a participação, nenhum voto contrário e uma abstenção. Com a 

aprovação da participação, o Coordenador solicitou que a assembleia se manifestasse 

quanto a indicação do membro da base, não houve ninguém com interesse em 

participar, Marangoni informou então que ele, Antonio Marcos Marangoni vai 

representar nossa seção na 151º Plenária Nacional, como delegado da Seção, 

conforme já havia sido conversado entre os novos membros da direção. No último 

ponto de pauta, letra “h” outras pautas apresentadas pela assembleia, Marangoni 

relatou que os colegas Mauricio Anastácio e Eliton Pires, apresentaram proposta de 

um evento de ensino, pesquisa, extensão e capacitação de servidores, que vai 

acontecer em outubro, para o qual gostariam do apoio financeiro do sindicato, que 

corresponde a uma proposta inicial de contribuição de vinte mil reais e estaria 

viabilizando uma das palestras do evento, contudo, a assembleia em Santa Rosa do 

Sul deliberou que a demanda fosse encaminhada para assembleia específica, com 

este ponto de pauta, para nova discussão e deliberação. Não havendo mais assuntos 

Marangoni agradeceu a presença de todos e encerrou a assembleia. Nada mais 

havendo a tratar, eu Jadna dos Santos Nazário, na função de secretária da 

assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo Coordenador-

geral e demais presentes, conforme lista de presença, no livro de presença. 

Errata 02 Ata 011/2017, na página 15 nas linhas 1/2, onde se lê CPF:007.680.609-07, 

RG 43555855 SSP/SC, leia-se Mara Rubia dos Santos, CPF: 919.158.900-68, RG 

3055002665 SSP/RS, nada mais a tratar, eu Jadna dos Santos Nazário, na função de 

secretária da assembleia e Antonio Marcos Marangoni como coordenador – geral, 

assinam a presente retificação. 

Declaramos, sob as penas da Lei, que a presente cópia é transcrição fiel e 
integral da ata lavrada em data de 05 de setembro de 2017, no livro de atas nº 
003, do SINASEFE – Sindicato Nacional dos Servidores Federais da Educação 
Básica e Profissional – Seção Sindical de Santa Rosa do Sul – CNPJ 
00.841.202/0001-66, às folhas 13v a 17v, e errata 02 folha 17. 

 
Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


